

01.07.2021

Neueröffnung Schweizerisches Agrarmuseum Burgrain

Das Schweizerische Agrarmuseum Burgrain hat am 6. Juni 2021 seine Tore für die Öffentlichkeit geöffnet. Dies mit der neuen Ausstellung «Wer ist Landwirtschaft» im Neubau «Schüür».

Die Neukonzeption des Schweizerischen Agrarmuseums Burgrain wurde als NRP-Projekt vom Bund und Kanton Luzern finanziell unterstützt. Die Region Luzern WEST hat dabei die Begleitung des Projekts sichergestellt.

Die Hauptausstellung des neueröffneten Schweizerischen Agrarmuseums Burgrain: «Wer ist Landwirtschaft?», fokussiert auf die Konfliktlinien aktueller agrarpolitischer Debatten in der Schweiz. Sie zeigt ihre historischen Dimensionen auf und stellt die Frage, wie es in Zukunft mit der Landwirtschaft weitergehen soll.

Seit Sonntag, 6. Juni 2021 hat das Museum seine Tore für die Öffentlichkeit geöffnet. Die neue Hauptausstellung befindet sich im Dachgeschoss des architektonisch interessanten Neubaus «Schüür». Sie bietet alle Inhalte in deutscher, englischer und französischer Sprache an. Integraler Bestandteil der interaktiven Ausstellung ist eine Museumsapp, die auf einem Leihgerät zur Verfügung gestellt wird oder auf das eigene Smartphone heruntergeladen werden kann.

Öffnungszeiten: Mi-So 10-17 Uhr

Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite:

<https://www.museumburgrain.ch/>



Bild: © Schweizerisches Agrarmuseum / Fotograf: Christoph Pieren, hof3